

Comunicado DPE/3567/18. PGR inicia carpeta de investigación por aseguramiento de más de dos mil litros de hidrocarburo

Toluca, Estado de México.



PGR inicia carpeta de investigación por aseguramiento de más de dos mil litros de hidrocarburo

Autor
Procuraduría General de la República

Fecha de publicación
23 de agosto de 2018

Categoría
Estatat

La Procuraduría General de la República (PGR), Delegación Estado de México, a través del Ministerio Público de la Federación, inició dos carpetas de investigación por el delito de posesión de hidrocarburo, contra quién o quienes resulten responsables.

De acuerdo con la carpeta de investigación, el Ministerio Público de la Federación, recibió un Informe Policial Homologado signado por elementos de la Policía Estatal, en el que manifiestan una llamada del Centro de Monitoreo C5.

En la denuncia, les señalaron, que en la calle Cuautitlán, entre los límites de San Pablo Autopan y Calixtlahuaca, se encontraban abandonadas dos camionetas, una con placas de circulación del estado de Michoacán y la segunda con placas de circulación del Estado de México, localizando en su interior aproximadamente mil 900 litros de hidrocarburo.

En una segunda acción, elementos de la Policía Estatal adscritos al municipio de Acambay, al realizar vigilancia en la carretera Florida – Agostadero aproximadamente en el kilómetro 0+500, tuvieron a la vista un vehículo abandonado, con batea, sin placas de circulación, la cual contenía en la parte trasera dos contenedores de plástico con aproximadamente 800 litros de hidrocarburo.

En consecuencia, lo asegurado quedó a disposición del Ministerio Público de la Federación de la Unidad de Investigación y Litigación con sede en Toluca, quien continúa con la integración de las carpetas de investigación respectiva, para deslindar probables responsabilidades penales conforme a derecho corresponda.

-- o0o --

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 